



## Mitgliederinformation 2021

Wieder ist ein Geschäftsjahr abgelaufen und wir blicken, trotz pandemiebedingter Einschränkungen, auf ein für unseren Förderverein erfolgreiches Jahr zurück. Hierbei ist besonders die erfolgreich durchgeführte Sanierung der Kirchenfenster auf der Südseite des Kirchenschiffes zu nennen. Die Rüstarbeiten begannen am 28.06.2021, auch die Orgel wurde abgedeckt. Die Fenster wurden ausgebaut und die leeren Höhlen, zum Schutz vor Witterungseinflüssen, mit Spanplatten verschlossen. Ab dem 02.08.2021 wurden die durch die Glaserei Brügemann sanierten Fenster wieder eingebaut. Spender, die die Sanierung mit einem Betrag ab 500 € unterstützt haben, sind namentlich auf einem der Fenster genannt. Der Förderverein konnte sich an den Gesamtkosten der Sanierung von 31602 € mit einer Summe von 4000 € beteiligen. Wir danken allen Spendern für die großzügige Unterstützung, ohne die das so nicht möglich gewesen wäre. Ein großer Dank gebührt hier auch unserem Schatzmeister, Jens Thater, der in Zusammenarbeit mit der Kirchengemeinde die Sanierung vom ersten Ortstermin bis zum Festakt am 12.09.2021 begleitet hat. In diesem Jahr wird die Sanierung mit dem 2. Bauabschnitt auf der Nordseite des Kirchenschiffes fortgesetzt. Auch hier werden wir, dank Ihnen, wieder unterstützen können. Das Jahr 2021 war aber nicht nur von Bautätigkeit geprägt. Es gab auch einige, wenn auch weniger als in „normalen“ Jahren, kulturelle und gesellige Aktivitäten, die der Förderverein durchgeführt oder helfend begleitet hat:

- Das erste Event in 2021 war der am 11.07.2021 im Pfarrgarten ins Leben gerufene „Sommerbrunch“. Viele bunt dekorierte und mit den verschiedensten Köstlichkeiten gedeckte Tische standen bei bestem Sommerwetter im Pfarrgarten. Musikalisch umrahmt durch zwei Studentinnen der HMT verging der Vormittag bei vielen Gesprächen viel zu schnell. Auf Grund der großen Resonanz, wird der Sommerbrunch auch in diesem Jahr stattfinden und so hoffentlich zu einer guten Tradition werden.
- Auch die Fahrradtour, die am 18.09.2021 zu den Letschower Tannen führte, fand großen Anklang und soll in diesem Jahr wiederholt werden.
- Die Buchlesung von Prof. Niemann zum Thema „Beständiger Wandel Landwirtschaft und ländliche Gesellschaft in Mecklenburg von 1900 bis 2000“ fand ebenfalls so viele Interessenten, dass schon ein Termin für eine Fortsetzung vereinbart wurde.
- Die Hubertusmesse in der Buchholzer Dorfkirche wurde vom Förderverein kulinarisch durch eine leckere Hubertussuppe und heiße Getränke unterstützt.
- Letzter Höhepunkt des Jahres war der „lebendige Adventskalender“. Jeden Abend um 18 Uhr ging ein Türchen auf. Menschen begegneten sich, Kinder bastelten und schrieben Wunschzettel an den Weihnachtsmann. Und alle Kinder haben eine Antwort erhalten! So ging es den ganzen Dezember durch viele Stationen und endete am 24.12. bei dem Familiengottesdienst mit Krippenspiel. Auch der lebendige Adventskalender wird in 2022 erneut stattfinden.

Zum Schluss noch eine Bitte in eigener Sache: Wenn Sie zukünftig Dokumente, Einladungen, etc. per Mail erhalten möchten, teilen Sie uns dies bitte unter [verein@kirche-buchholz.de](mailto:verein@kirche-buchholz.de) mit.

Frank Casper

1. Vorsitzender